

Casi 4.000 personas asisten a la Noche Europea de los Investigadores de la UEx



Casi 4.000 personas han asistido a la Noche Europea de los Investigadores de la Universidad de Extremadura, con talleres y retos desarrollados en el Hospital Centro Vivo y la plaza de San Atón en Badajoz, el edificio Espacio UEx (antigua Escuela de Magisterio) en Cáceres, y los Centros Universitarios de Mérida y Plasencia. Investigadores de Badajoz, Cáceres, Mérida y Plasencia han acercado la ciencia y la tecnología al público ante los retos y avances científicos. La cita de la ciencia con la sociedad ha tenido este año, como novedad, una actividad previa la noche del jueves, en la que participaron unos 600 estudiantes de Primaria, Secundaria y Bachillerato.

Extremadura presenta en el Rally de Marruecos la edición 2025 de la Baja TT Dehesa Extremadura

El director general de Jóvenes y Deportes de la Junta de Extremadura, Santiago Amaro, presenta el viernes 4 en el Rally de Marruecos la Baja TT Dehesa Extremadura, una prueba deportiva puntuable para el campeonato de Europa que se celebrará del 2 al 3 de mayo del 2025 en nuestra región. Lo acompaña el presidente del Motor Club Villafranca, Pedro Pecero, responsable de la organización de esta y otras pruebas como la BP Ultimate Rally Raid Portugal-Extremadura, puntuable para el campeonato del mundo, que también se celebrará el próximo año en la dehesa extremeña. El Rally de Marruecos se celebra del 4 al 11 de octubre y recorrerá durante cinco etapas un total de 374 kilómetros. Se trata de la última prueba del campeonato mundial de 2024, a la que asistirán los equipos que participarán en el Dakar el próximo año.



El proyecto Transcom Euroace celebra este jueves en Mérida la segunda reunión presencial de coordinación



El proyecto europeo Transcom Euroace, que lidera la Agencia Extremeña de la Energía (AGENEX) y en el que participan otras doce entidades de Extremadura, la Región Centro y el Alentejo portugués, celebra su segunda reunión presencial de coordinación este jueves, 3 de octubre, en Mérida. El encuentro tiene como objetivo abordar la situación actual del proyecto y las próximas actividades a desarrollar por el consorcio. Además, contará con la presencia de EnVerde, cooperativa extremeña de consumo de energía renovable, que compartirá su experiencia con los socios del proyecto.

OCTUBRE 2024

[El Museo de Lisboa inaugura la exposición 'Ellas hablan' que da voz a las mujeres de la Augusta Emérita silenciadas históricamente](#)

El Museo de Lisboa acoge la exposición 'Ellas hablan', fruto de la colaboración entre el museo lisboeta, el Festival Internacional de Teatro Clásico de Mérida, el Consorcio Ciudad Monumental de Mérida y el Museo Nacional de Arte Romano. La muestra, que ya pudo verse durante el pasado mes de julio en el museo Oiasso de Irún con gran éxito de público, fue inaugurada ayer y permanecerá en el museo portugués hasta el 24 de noviembre. Durante el acto de presentación, la bailaora emeritense Fuensanta Blanco interpretó un fragmento de su espectáculo 'Pandora', que pudo verse durante el mes de julio en el Festival de Mérida dentro de la programación del proyecto europeo Dancing Histor(y)ies.



[Extremadura participa en Turquía en el cuarto encuentro del proyecto 'EntreComp4transition' de transición verde y digital](#)



La Consejería de Educación, Ciencia y Formación Profesional participa en la cuarta sesión presencial del proyecto europeo 'EntreComp4transition', que se ha celebrado esta semana en la ciudad turca de Alaçati, en la región de Esmirna, con representación de entidades de cinco países. En este nuevo encuentro, los socios han trabajado cuestiones relacionadas con la experiencia piloto para estudiantes y han avanzado en los próximos hitos del proyecto. Este es el primer encuentro que se realiza tras la formación celebrada el pasado mes de abril en Badajoz, en la que participaron 80 docentes y expertos de educación superior de Austria, Bélgica, España, Italia y Turquía.

[Entregado el VIII Premio Internacional de Fotografía 'Santiago Castelo' 2024 Extremadura-Alentejo-Centro, con dos galardonados](#)



El director general de Acción Exterior, Pablo Hurtado Pardo, y el director del CEMART, Antonio Marín Cumplido, han presidido la entrega del VIII Premio Internacional de Fotografía 'Santiago Castelo' 2024 Extremadura-Alentejo-Centro, donde el jurado del certamen ha determinado conceder, por primera, el primer premio 'ex aequo' a los fotógrafos Matías Costa y Félix Méndez por sus obras "La Misericordia de Olivenza" y "En tierra quemada VII". También han asistido el presidente de la Asociación Unesco Extremadura, José Luis Bernal Salgado, así como el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Cáceres, Jorge Lorenzo Suárez, y una amplia representación de las Comisiones de Coordinación y Desarrollo Regional de Alentejo y Regiao Centro de Portugal.

OCTUBRE 2024

Guardiola agradece al Rey Felipe VI la responsabilidad de la Corona en la relación entre Europa y América



La presidenta de la Junta de Extremadura, María Guardiola, ha agradecido a su majestad el Rey Felipe VI la responsabilidad asumida por la Corona de España en la relación "importantísima" entre Europa y América. "Su apoyo a las iniciativas culturales y educativas lo que hacen es fortalecer esos lazos entre España e Hispanoamérica", ha afirmado la presidenta este viernes durante su intervención en la inauguración del 'Encuentro de las Academias Hispanoamericanas de la Historia: Una historia compartida y sus Academias' organizado por la Real Academia de la Historia y la Fundación Obra Pía de los Pizarro.

Una decena de empresas turísticas extremeñas mostrarán sus ideas innovadoras en Rumanía en el marco del proyecto europeo LookUp



La coordinación del proyecto europeo LookUp ha anunciado las 22 empresas que pasan a la fase final, de las cuales diez son extremeñas. De esta forma, Extremadura obtiene una buena representación en esta fase del proyecto en la que mostrarán sus ideas innovadoras durante los días 12 y 13 en Sibiu (Rumanía). Estas empresas forman parte de los mejores casos empresariales que durante los meses anteriores han desarrollado, junto con sus consultores, su plan de negocio, basado en una idea empresarial innovadora. Todos estos trabajos de consultoría han sido financiados por el proyecto.

OCTUBRE 2024

Cerca de 200 jóvenes pacenses participan en las actividades organizadas por el IJEX en el Día Internacional del Hábitat

Un total de 180 jóvenes de diferentes centros educativos de la ciudad de Badajoz han participado esta mañana en las actividades organizadas por el Instituto de la Juventud. La jornada se ha desarrollado en el marco de la campaña 'Time to move' lanzada por décimo año por parte de la red de información juvenil europea Eurodesk, a la que pertenece el IJEX. El Instituto de la Juventud de Extremadura se ha sumado así a las actividades programadas por toda Europa con un evento titulado 'Global goal: greener world, greener Europe', celebrado hoy en la Factoría Joven de Badajoz.



La Junta de Extremadura publica las ayudas de hasta 15.000 euros a los nómadas digitales que se instalen en la región



El Diario Oficial de Extremadura publicó el martes 8 de octubre el decreto por el que se establecen las bases reguladoras de las ayudas para la atracción y establecimiento de nómadas digitales Extremadura y se aprueba la primera convocatoria del Programa I. El objeto del decreto es establecer las bases de las subvenciones para la atracción y establecimiento en la región de nómadas digitales que ejerzan una actividad laboral o profesional de forma remota y mediante el uso

exclusivo de medios y sistemas informáticos, telemáticos y de información.

Educación destina 105.000 euros para la realización de intercambios escolares con centros educativos de otros países

La Consejería de Educación, Ciencia y Formación Profesional ha publicado una instrucción por la que se regula la realización de intercambios escolares con centros educativos del mismo nivel en otros países, para la formación y perfeccionamiento en otros idiomas oficiales durante el curso 2024/2025, para lo que ha destinado un total de 105.000 euros. Los intercambios escolares tienen como finalidad propiciar la convivencia y el conocimiento de diferentes lenguas y culturas, a través del desarrollo de las actividades incluidas en un proyecto que tendrá en cuenta el proceso educativo del alumnado y que, en colaboración con un centro educativo extranjero, se lleva a cabo durante los días de estancia en los respectivos lugares de residencia



La presidenta de la Junta de Extremadura apoya al sector hortofrutícola extremeño en la feria internacional 'Fruit Attraction'



La presidenta de la Junta de Extremadura, María Guardiola, acompañada de la consejera de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Sostenible, Mercedes Morán, y del director general de Extremadura Avante, Miguel Ángel Mendián, ha visitado este martes a las empresarias y empresarios del sector hortofrutícola extremeño que estarán exponiendo sus productos en la feria internacional 'Fruit Attraction' hasta el 10 de octubre en Madrid. Guardiola ha brindado su apoyo a los más de 30 expositores presentes en los stands, 24 de ellos bajo el paraguas de Extremadura

Avante, y ha puesto en valor el trabajo de los productores, así como la calidad de las frutas y verduras de la región.

Extremadura reivindica en Bruselas un adecuado equilibrio entre zonas rurales y urbanas

El director general de Acción Exterior, Pablo Hurtado, ha defendido en Bruselas la necesidad de garantizar un adecuado equilibrio entre el mundo rural y el urbano a la hora de diseñar el marco de actuación de las políticas europeas en general, y de la Política de Cohesión en particular, con el objetivo de afrontar el impacto del cambio demográfico en toda su extensión. Hurtado se ha pronunciado en estos términos en un debate celebrado en el marco Pleno del Comité Europeo de las Regiones (CdR).



Extremadura participa en un proyecto transfronterizo que iluminará el santuario de Carrión y el castillo de Valencia de Alcántara



El director general de Turismo, Jesús Viñuales, asistió en Campo Maior (Portugal) a la presentación y el lanzamiento del 'Proyecto Ilumina', una iniciativa transfronteriza que promueve el llamado turismo cultural nocturno y pone en valor el patrimonio histórico y natural de Extremadura y Alentejo. Este proyecto, cofinanciado por el programa Interreg POCTEP 2021-2027 de la Unión Europea, prevé la iluminación del castillo de Ouguela, en Campo Maior; la ermita de Nuestra Señora de Carrión, en Alburquerque; y el castillo de Valencia de Alcántara. Cuenta con un presupuesto total de 1,74 millones de euros y tiene previsto finalizar sus actividades en junio de 2026.

OCTUBRE 2024

[Investigadores de España, Portugal e Italia se reúnen en Mérida para dinamizar proyectos innovadores en beneficio del sector corchero](#)



Investigadores de España, Portugal e Italia especializados en el estudio de sistemas y productos forestales se han reunido en Mérida en la jornada 'Sinergias para el Progreso de la I+D+i en el sector corchero: del campo a la industria', con la intención de materializar consorcios y proyectos innovadores que favorezcan el progreso, la competitividad y la sostenibilidad del sector corchero. Compartirán en una jornada de trabajo su labor y conocimiento sobre todos los eslabones de la cadena de valor, desde el alcornoque y su ecosistema, hasta el corcho y la industria que lo sustenta.

[El consejero de Economía visita la Delegación Permanente de Atracción de Inversión en Pekín, China](#)

El consejero de Economía, Guillermo Santamaría, junto al resto del equipo que ha viajado a China, ha visitado la Delegación Permanente de Atracción de Inversión en Pekín que proporcionará a la región una colaboración continua con prescriptores del sector en china, generación de leads de inversión y lo que es más importante contacto directo con las oficinas centrales de los posibles inversores chinos. Su objetivo principal es facilitar la comunicación entre la Junta de Extremadura e inversores y prescriptores chinos, especialmente enfocados en los sectores incluidos en el plan estratégico de atracción de inversiones, prestando especial relevancia a la movilidad eléctrica, energías renovables y sectores relacionados.



[La Junta continúa con su estrategia de atracción de inversiones "in situ" en Pekín](#)



El consejero de Economía, Guillermo Santamaría, ha presentado en un acto institucional en China, la política de atracción de inversiones que se está desarrollando por parte de la Junta de Extremadura con una estructura nueva, única y centralizada. En el evento, que ha comenzado con un vídeo de la presidenta, María Guardiola, dando la bienvenida a los asistentes, han participado medio centenar de asistentes, entre los que cabe reseñar representantes institucionales, autoridades, así como dirigentes de empresas chinas de sectores estratégicos identificados. Santamaría ha destacado que el gobierno de María Guardiola trabaja en cuatro sectores estratégicos para potenciar el despegue económico de Extremadura, el agroalimentario, el turístico, el tecnológico y el energético.

OCTUBRE 2024

La Junta avanza con Envision Energy sobre el desarrollo de futuros proyectos de hidrógeno en Extremadura



El consejero de Economía, Empleo y Transformación Digital, Guillermo Santamaría, ha visitado este lunes la planta de hidrógeno que está desarrollando Envision Energy en Ulanhad, en la ciudad de Chifeng de Mongolia. Santamaría ha destacado que se trata de la planta de hidrógeno más moderna del mundo y -ha apuntado- que el próximo jueves está prevista una reunión en la sede central de Envision Energy, en Shanghai, "para tratar de avanzar en el desarrollo de futuros proyectos de hidrógeno en Extremadura". Los técnicos de Envision Energy han trasladado al consejero que "Extremadura reúne las mejores condiciones para una planta

de hidrógeno y que hay muchas posibilidades de colaboración".

Extremadura conmemora el V centenario de 'Los doce apóstoles de México' con un congreso internacional en el que participarán unas 300 personas

La Comunidad Autónoma de Extremadura conmemora el V centenario del viaje de doce monjes franciscanos que partieron desde Belvís de Monroy hacia América con la celebración del congreso internacional '*Los franciscanos en la América Hispánica: revisión e interpretación del legado de los doce apóstoles de México*', que se celebrará del 21 al 26 de octubre en Guadalupe, Cáceres y Belvís de Monroy. "Será una oportunidad para reforzar y actualizar los lazos históricos y culturales que nos unen con Hispanoamérica, una ocasión única para reflexionar sobre nuestro pasado compartido, abrazar nuestras raíces culturales y estrechar, con los países de habla hispana al otro lado del Atlántico, nuestra amistad".



La Junta pone en marcha el evento sobre exportaciones 'Xport Summit' para que las empresas conozcan los instrumentos para su desarrollo internacional



La Consejería de Economía, Empleo y Transformación Digital ha programado un nuevo evento exclusivo sobre exportaciones denominado 'Xport Summit'. La iniciativa está destinada a que las empresas conozcan los instrumentos que la Junta de Extremadura tiene a su disposición en materia de internacionalización. El evento, que tendrá lugar el 30 de octubre, de 09.00 a 14.00 horas, se desarrollará en el Palacio de Congreso y Exposiciones de Mérida, y contará con la presencia estelar del reconocido economista Daniel Lacalle, autor y experto en mercados internacionales.

OCTUBRE 2024

[La Junta participa con stand propio en la 60 edición de la Feria Agroalimentaria SIAL PARÍS](#)



La Junta, a través de la Consejería de Economía, Empleo y Transformación Digital, está presente por primera vez después de 12 años con stand propio en la Feria Agroalimentaria SIAL PARIS, la más importante del sector dentro del ámbito internacional. En SIAL París 2024 participan un total de 24 empresas extremeñas del sector agroalimentario, de las que 15 lo harán de manera agrupada en el stand de Avante y las nueve restantes acudirán con un expositor propio. El director general de Extremadura Avante, Miguel Ángel Mendián, ha estado acompañando a las empresas extremeñas y ha destacado la "apuesta decidida" de la Junta de Extremadura por la

internacionalización de las empresas extremeñas y que "la labor de acompañamiento al tejido empresarial extremeño en este tipo de ferias y en otro tipo de acciones comerciales internacionales, es imprescindible, ya que solas en muchas ocasiones sería inviable".

[La consejera Victoria Bazaga inaugura en Guadalupe el Congreso Internacional 'Los Doce Apóstoles de México'](#)

La consejera de Cultura, Turismo, Jóvenes y Deportes de la Junta de Extremadura, Victoria Bazaga, ha participado este lunes en la inauguración del Congreso Internacional 'Los Doce Apóstoles de México' en el Real Monasterio de Guadalupe, donde un nutrido grupo de expertos expondrán durante dos días su visión acerca de su legado. En la inauguración han intervenido el alcalde de la localidad, José Miguel Martín Ramiro; la directora de la Real Academia de las Artes y las Letras de Extremadura, María del Mar Lozano Bartolozzi; el director de la Fundación Academia Europea e Iberoamericana de Yuste, Juan Carlos Moreno, y el ministro provincial de la Orden de Frailes Menores, Joaquín Zurera Ribó.



[La Junta organiza un viaje con once turoperadores de Hispanoamérica para dar a conocer la oferta de turismo premium de Extremadura](#)

La Junta de Extremadura, en colaboración con Turespaña, organiza una visita de once turoperadores de Hispanoamérica para mostrar la oferta de turismo premium de la región. Hasta el próximo domingo, estas empresas de Argentina, Chile, Colombia, México, Perú y Puerto Rico conocerán los tres enclaves Patrimonio Mundial de Extremadura (Mérida, Cáceres y el monasterio de Guadalupe) y Trujillo.

Extremadura defiende la colaboración con Alentejo y Centro de Portugal para aumentar la competitividad del sector turístico



competitividad y el atractivo de los tres territorios.

El director general de Turismo, Jesús Viñuales, ha asistido este jueves en Lisboa a la presentación de la Feria Multisectorial Hispano-Portuguesa (Fehispor), que celebra su 33ª edición en Badajoz del 7 al 10 de noviembre. Viñuales ha destacado que Fehispor es "un ejemplo de cómo eliminar fronteras entre España y Portugal y una cita importante para el turismo, las empresas y la gastronomía de Extremadura y las regiones fronterizas del país vecino". En su intervención en el acto celebrado en la Embajada de España, el responsable de Turismo ha defendido la colaboración entre Extremadura, Alentejo y la Región Centro de Portugal en materia turística para aumentar la